

#WEST 12. November 2018

OV Euskirchen Ehrung der Jubilare bei Mitgliederversammlung

Die Idee des Ortsverbandsvorstandes Euskirchen die Jubilare in der Mitgliederversammlung zu ehren, wurde sehr gut angenommen.



Nach der Eröffnung durch den Vorsitzenden des Ortsverbandes Euskirchen, Dieter Birkenbusch, wurden die Jubilare geehrt. Auch die Presse war vor Ort und folgte interessiert der Rede des Bereichsleiters der Region West der EVG, Frank Hauenstein. Dieser stellte in seiner Rede die Wichtigkeit der Gewerkschaften in Deutschland heraus.

„Nur in einer starken Gemeinschaft können Gewerkschaften für die Beschäftigten Menschen in unserem Land etwas bewegen“ betonte Frank Hauenstein.

Gerade die Jubilare würdigte er, da diese seit Jahrzehnten den Solidargedanken innerhalb der EVG leben. Mit Hinblick auf die

Tarifverhandlungen bei der DB AG und den vielen Betrieben in NRW zeigte er auf, dass es immer schwieriger wird, am Verhandlungstisch zu tragbaren Ergebnissen zu kommen. „Die EVG ist eine stolze und auch starke Gewerkschaft, deshalb werden wir die Zukunft, unter anderem mit dem Projekt, Weichenstellung 2030, zielgerecht gestalten. Nicht nur Kritik zu äußern, sondern Wege aufzuzeichnen, ist die Stärke der EVG, wie keiner anderen Organisation“, so Hauenstein.

Am Rande der Jubilarfeier und der Mitgliederversammlung hatten die anwesende Gelegenheit sich intensiv auszutauschen. Es war festzustellen, dass der Ortsverband Euskirchen genau den richtigen Rahmen gewählt hatte, damit alle Mitglieder die Gemeinschaft hautnah erleben konnten.

Downloads



Aushang

(PDF, 586.47 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/NRW/2018/18-11-

12_Koeln_Jubiehrung_OV_Euskirchen_18.10.2018.pdf)